



## Malasia planea aumentar sus exportaciones de piña en un 50 % para 2027

### Description

*El objetivo se alcanzará mediante el desarrollo de plantaciones modernas y de infraestructura de procesamiento*

El Gobierno de Malasia se ha fijado la meta de incrementar el valor de las exportaciones de piña hasta 2.000 millones de ringgit (aproximadamente 493 millones de dólares) para 2027, anunció el viceministro de Agricultura y Seguridad Alimentaria, Datuk Chan Foong Hin, durante una visita a una plantación en la zona de Sungai Gumut, informa Bernama, socio de TV BRICS.

Según sus estimaciones, con una gestión moderna, los agricultores podrían obtener ingresos de alrededor de 9.000 ringgit (cerca de 2.218 de dólares) al mes por cada hectárea de cultivo. En 2025, las exportaciones ya alcanzaron 76.000 toneladas por un valor de 1.400 millones de ringgit (aproximadamente 345,1 millones de dólares), siendo los principales mercados Oriente Medio y China.

Para lograr la nueva meta, el Gobierno apuesta por la gestión avanzada de las granjas y la construcción de infraestructura de procesamiento. Durante la visita se dio inicio a la construcción de un centro de recolección, procesamiento y envasado de piñas (CPPC) en Sungai Gumut. El proyecto abarca 109 hectáreas, de las cuales 16 ya están plantadas con la variedad de alto rendimiento MD2, que cuenta con más de 740.000 plantas y una tasa de supervivencia superior al 97 %.

Chan Foong Hin destacó que el estado de Selangor tiene un gran potencial para convertirse en un hub agroalimentario, gracias a su infraestructura logística que incluye aeropuerto, puerto y ferrocarril.

“Queremos que no solo se consuman piñas, sino que esta región se convierta en un centro de procesamiento, envasado, branding y exportación, con el desarrollo de plantas de procesamiento de alta tecnología y agroturismo”, subrayó.

En 2026, el Consejo de la Industria de la Piña de Malasia (LPNM) planea expandir las plantaciones en Selangor en 49 hectáreas, ofreciendo incentivos por 1,3 millones de ringgit (casi 320.450 de dólares) a 26 operadores.

El año pasado, los jóvenes agricultores del estado recibieron 180.000 ringgit (aproximadamente 44.370 de dólares) a través de un programa estatal. Además, el Gobierno de Selangor otorgó más de 113.000 ringgit (unos 2,2 millones de rublos) a emprendedores del sector, y en el distrito de Hulu Selangor 38 operadores recibieron ayuda por más de 1,2 millones de ringgit (cerca de 27.865 de dólares).

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Paola Leone / iStock

**Date Created**

Enero 2026